

La Diputación beca a diez universitarios durante un año - Mediterráneo - 21/03/2015

EMPLEO JUVENIL

La Diputación beca a diez universitarios durante un año

|| REDACCIÓN
CASTELLÓN

La Diputación de Castellón empleará a 10 jóvenes castellonenses recién titulados universitarios en prácticas tuteladas durante 12 meses en colaboración con la Fundación Universidad Empresa de la UJI (FUE-UJI). La junta de gobierno de la institución ha aprobado esta semana el convenio por el que dichos jóvenes desarrollarán su programa formativo y actividades tanto en oficinas de la Diputación en la ciudad de Castellón como en las de los centros CEDES en Llucena, Segorbe, Vall d'Alba, Albocàsser y Morella. Asimismo, el diputado de Promoción Económica, Vicent Sales, resaltó el "talento de emprendedores de la provincia que han creado empresas punteras a nivel nacional" y recordó que otros 200 jóvenes de la provincia realizarán prácticas en los ayuntamientos el próximo verano, con una inversión provincial de 288.000 euros. ≡